

## Zum Nachdenken

Nun sitze ich da und soll diesen dummen Text abschreiben. Dabei könnte ich in dieser Zeit doch wirklich etwas Besseres machen. Spielen zum Beispiel oder lesen oder mit dem Rad fahren. Aber nein! Den Text muss ich abschreiben und ordentlich auch noch dazu! Und warum? Bloß, weil ich eine Kleinigkeit falsch gemacht habe, die die Lehrerin genervt hat. Komisch, dass die nicht versteht, dass man in meinem Alter auch mal schwätzen oder Unsinn treiben muss. Und etwas vergessen oder schmieren darf man doch schließlich auch mal, oder? Außerdem, so böse war es von mir ja auch wieder nicht gemeint, dass die gleich immer diesen doofen Text austeilen muss.

Na ja, jetzt habe ich es ja gleich geschafft. Womöglich hat meine Lehrerin Recht. Wenn ich mir vorstelle, dass jeder im Unterricht schwätzt, Krach macht, schmiert oder etwas vergisst, Blödsinn treibt und nicht aufpasst. Hei, was wäre das für ein Durcheinander! Und lernen würden wir ja auch nichts mehr!